

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Gobernador y rector verificaron avances en obras del nuevo edificio de las UTS

El gobernador de Santander, Didier Tavera, y el rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, verificaron el avance de las obras en la construcción de la segunda fase del edificio de las Unidades Tecnológicas de Santander, que iniciaron desde el 4 de enero.

El mandatario de los santandereanos aseguró que el nuevo edificio, que tendrá un inversión de 25 mil millones de pesos, estará listo en marzo del año 2019 y podrá albergar a los 18 mil estudiantes de la Institución.

"Nos vamos tranquilos al ver el avance. Aquí estamos construyendo bienestar para los estudiantes de las UTS, en especial los de la jornada nocturna, que podrán tener sus clases en el nuevo edificio", señaló el gobernador.

El rector Omar Lengerke manifestó que el edificio permitirá ampliar los servicios de Bienestar Institucional, cien nuevos salones de clases, de sistemas, oficinas, dos ascensores y accesos a personas con discapacidad.

"Estamos construyendo 10.498 metros cuadrados para nuestra comunidad académica. Con esta obra queremos seguir el proceso para convertirnos en institución universitaria. Nuestra meta es mejorar los procesos de calidad educativa que exige el Ministerio de Educación", resaltó el rector de las UTS.

Una obra que permitirá seguir el fortalecimiento de la calidad educativa en las Unidades Tecnológicas de Santander.

Bucaramanga – 22 de enero de 2017